



Une journée sans portable

compte-rendu de l'opération

publié le 26/01/2017

Descriptif :

Après la journée sans portable, nous avons remarqué que sur les deux classes sélectionnées...

Après la journée sans portable, nous avons remarqué que sur les deux classes sélectionnées (les classes concernées était une classe de 4e et une de 3e) Il n'y avait que deux garçons sur treize personnes, donc une majorité de filles a un portable.

Ils ont tous entre 13 et 14 ans sauf un petit nombre entre 11 et 12 ans.

Ils ont tous dit que leur portable leur manquait car il n'ont pas pu voir l'heure.

Ils l'ont tous eu entre 9 et 14 ans.

Toutes les filles l'utilisent entre 3 heures et toute la journée, les garçons entre 1 heure et 3 heures.

Garçons comme filles utilisent leurs portables pour les messages, les appels, les réseaux sociaux, les jeux, internet, et autres...

La majorité a un avis négatif sur l'opération. Très peu la trouvaient intéressante.

Seulement 13 élèves sur une cinquantaine ont donné leur portable.

Thibault A.

Emma C.

Calypso D.